

Zwischenbericht Sportentwicklungsplanung

Bereits Ende 2021 begann der verwaltungsinterne Arbeitsprozess zur Sportentwicklungsplanung. Es wurden drei Arbeitsgruppen mit den Themen Kommunikation und Sportförderung, Indoor-Sport und Outdoor-Sport eingerichtet. In mehreren Sitzungen wurden die benannten Empfehlungen und Maßnahmen fachlich geprüft, Grundlagen und Rahmenbedingungen diskutiert und bewertet, sowie mit Verantwortlichkeiten versehen. Maßnahmen werden aktuell zusammengeführt, über welche fachbereichsübergreifend und verwaltungsintern Ende März beraten werden soll. Im April oder Mai 2022 ist eine große Veranstaltung mit Vertreterinnen und Vertretern der Sportvereine, sowie Vertretern der Fraktionen geplant, damit über Maßnahmen informiert werden kann. Anregungen Seitens der Teilnehmer sollen hierbei aufgenommen werden. Ein entsprechender Beschluss zu den geplanten Maßnahmen ist für den Juni 2022 geplant.



21. 8. 2022